



Extrait du Madagascar-Tribune.com

<http://www.madagascar-tribune.com/Plus-de-1-000-eleves-par-an-pris,687.html>

Solidarité Action Madagascar

Plus de 1.000 élèves par an pris en charge

- Société -

Date de mise en ligne : vendredi 15 juin 2007

Madagascar-Tribune.com

« Solidarité Action Madagascar », Asa Mada en abrégé, s'engage à appuyer la scolarisation des enfants malagasy. Selon Bernard Jourdain, responsable technique de l'Association, « Asa Mada » supporte les 75 % des frais d'écolage des 1.000 élèves répartis à travers l'île. Ainsi, 33 euros par élève par an leur sont octroyés. Cette aide financière a déjà commencé en 2005 et se poursuivra jusqu'en 2009. D'un simple calcul, le frais de scolarité pour ces 1.000 s'élèvera à 165.000 euros.

Outre cette allocation d'étude, l'Association dont le siège se trouve en France a envoyé également des milliers de livres scolaires pour les élèves malagasy, en particulier ceux qui se trouvent dans les zones où « Asa Mada » est intervenue. Du fait que Madagascar produit des livres mieux adaptés aux besoins des élèves et des enseignants, l'Association prend l'initiative d'acheter et de distribuer gratuitement aux plus nécessiteux les « Lovako » qui sont des manuels scolaires utilisés dans le cycle primaire et secondaire pour une valeur totale de 2 000 euros.

« Asa Mada » est intervenu surtout dans la formation agricole. Citons particulièrement son appui en faveur de la Ferme de Bevalala pour l'amélioration de la production fromagère. Un projet de mise en place d'un laboratoire d'analyse de terres, de fourrages et de lait est actuellement en cours de réalisation.

Jusqu'à présent, l'Association est présente dans une vingtaine de localités, à savoir, le grand Tana, Antsirabe, Ambositra, Tsiroanomandidy, Mormanga, Anosibe An'Ala, Marinarivo, Soavinandriana, ... « Dans les mois et les années à venir, nous étendrons notre zone d'action dans d'autres régions », a affirmé Bernard Jourdain.

« Asa Mada » oeuvre pour Madagascar depuis plus d'une dizaine d'années. Elle a été créée en France par les Aînés Ruraux et Groupama dans les départements de la Mayenne, l'Orne, et la Sarthe.